



学校だより

いちいの木

学校教育目標

「ふるさと 富士山に 学ぶ子」

重点目標 「伸びを認め合う」

小山町立須走小学校

令和元年7月号

紫陽花(アジサイ)のよつに

七月全校集会より

校長 青木元広

うとうとうしいお天気が続いています
が、皆さんいかがお過ごしでしょうか。
早く、からっと晴れ渡る夏の日差しが待
たれますね。

こんな梅雨空の中、私たちの心を和ま
せてくれるのが紫陽花(アジサイ)です。
今月の全校集会では、この紫陽花に対
するイメージを、私なりの考えを含め
て、次のように話しました。

「私は紫陽花の花を見るといつも須走小
の皆さんと重ねて感じることはありません。
紫陽花は、梅雨時のたくさんの雨
に打たれても我慢強く咲いています。
時には嵐のような天気にも負けずに、
花びら(本来は額)
を落とさず一生

懸命咲いています。
紫陽花はとても
我慢強い花だと
思いました。



皆さんの中にも我慢強い人がたくさ
んいます。でも、時々、辛いことがある
とすぐあきらめたり、ゲームをやめら
れずに夜更かししたりすることはあり
ませんか。紫陽花のように心を強くし
て、我慢強くなりたいですね。

もう一つ紫陽花に感心することは、
一つ一つの花びらがみんな一斉に咲き
出し、一つの輪になってきれいに咲いて
いることです。一枚だけで勝手に咲いて
るのではなく、みんな協力して美しい
形を作っているのです。

この花を須走小だと思ってください。
学校にはたくさん仲間がいます。全
員がとても大切な仲間です。大切な
人は一人もいません。みんなで助け
合いましょう。そして、仲間外れを作
らずに、一つになって須走小というきれ
いな花を咲かせましょう。」と。

紫陽花のように我慢強く、心の優しい
子どもたちを、皆で育みましょう。

町子連球技大会にて



七月六日・七日に行われた球技大会
では本校の子どもたちが、力いっぱい
プレーを見せ、大活躍しました。残念
ながら優勝は逃しましたが、チームで
協力することの素晴らしさや、目標に
向かって頑張ることの大切さを味わ
えたことと思います。

ドッジボールの初戦で負けた子ども
たちを励ましに行くと、「校長先生、
紫陽花みたいに頑張ればいいんだよ
ね。」と、上記の話を引き合いに、前向
きな言葉が返ってきました。

全員が勝者になれないのが世の常で
すが、負けた時こそ、人間は成長でき
るものだ、つくづく思いました。

写真で見る7月

★7月4日「防犯訓練」



★7月10日「富士山まつり」「富士山まつり集会」



エアコン工事について

6月24日（月）からエアコンの工事が始まりました。夏休み中も校舎内外で工事が行われます。他県ナンバーの工事車両等も出入りしますので、御承知おきください。

危険と思われる場所には、ポールや立入禁止の札等が貼られます。また、そういったしるしのないところであっても『自分の身を守る』という観点から、周りに気をつけて行動してほしいと思っています。

6年生 富士登山までもう少し！

60年以上の歴史を誇る6年生の富士登山が迫ってきました。7月25日（木）・7月26日（金）に行う予定です。6年生は5月からYMCAのスタッフの方から御指導いただき、様々なことを学ぶことができました。足腰を鍛える体力作りにも力を注ぎました。7月5日（金）には荷物点検も行い、いよいよ間近という感が強まってきました。当日もよい天気にも恵まれますように！と願っています。

